



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## maisons de retraite

Question écrite n° 115692

### Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur les cybercafés dans des maisons de retraite. Un cybercafé vient d'être installé à la maison de retraite de Buironfosse dans l'Aisne. Grâce à cet outil, les résidents vont pouvoir se rapprocher de leur famille et tisser de nouveaux liens avec le personnel qui les entoure au quotidien. Des jeux de mémoire vont être installés et les résidents pourront même jouer en réseau. Egalement ouvert à tous les habitants de ce petit village, le cybercafé de la maison de retraite permettra aux générations de se retrouver. En conséquence, il lui demande si à l'instar de ce village, il envisage d'aider les maisons de retraite à mettre en place des cybercafés afin de permettre aux résidents de ne pas être coupés de la réalité.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 115692

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 16 janvier 2007, page 507